



Espagne jour 4

publié le 22/05/2019

Descriptif :

Site olympique de 1992, mirador de Montjuic, Pueblo espagnol

Bonsoir à tous,

Toutes les conditions idéales pour la journée : soleil et chaleur, sympathie du chauffeur, paysages magnifiques...

Pour les derniers cours à l'école de langues : immersion dans le quartier et Les Halles de marché avec découverte et pratique orale directement avec les commerçants.

Notre chauffeur nous a fait la surprise de découvrir les installations sportives réalisées lors des JO de 1992 puis nous avons visité le pueblo espagnol (Habitats des différentes régions espagnoles).

Goûter et jeux dans un parc sur les hauteurs de Barcelone avant le retour dans les familles et préparation des valises 😊 !!!

Demain soir c'est le retour donc plus de messages, nous vous souhaitons une bonne soirée et à vendredi matin. Señoras Arnaud et Castelo.

Lien photos :

<https://photos.app.goo.gl/Hzeajt7dvshTD4Jw5> ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.